

Jahre Anzeiger 9.10.12

Mit 80 und mehr Jahren zum Ehrenmitglied

Historischer Verein Schuttern zeichnete beim Fest zum zehnjährigen Bestehen seine ältesten Vereinsmitglieder aus

Friesenheim-Schuttern (Icc). Beim Festakt zum zehnjährigen Bestehen des Historischen Vereins Schuttern am Sonntag im Informations-Zentrum in Schuttern (wir berichteten) wurden gleich mehrere Mitglieder geehrt, die alle 80 Jahre und älter sind. Denn genau dies ist Voraussetzung zur Ehrenmitgliedschaft. Mit der Ehrenmitgliedschaft ausgezeichnet wurden Alfons Beiser, Pfarrer Christian Fünfgeld, Heinrich Jestand, Horst Pretzsch, Gerhard Saffrich, Paula Schöpf, Anna Silberer, Franz Silberer, Irma Surbeck und Paul Weyand. Die Ehrung für Maria Blattmann und Josef Herrmann, die beide dem Festakt nicht beiwohnen konnten, wird Vorsitzender Martin Buttenmüller zu einem späteren Zeitpunkt nachholen.



Martin Buttenmüller (Zweiter von rechts) ernannte die Ehrenmitglieder des Historischen Vereins: Alfons Beiser, Pfarrer Christian Fünfgeld, Franz Silberer, Heinrich Jestand, Irma Surbeck, Paula Schöpf, Anna Silberer, Gerhard Saffrich und Horst Pretzsch (v. li.).

Foto: Wolfgang Schätzle